



## Sortie pédagogique des élèves latinistes sur le site gallo-romain des Bouchauds

publié le 02/06/2021

Dans le cadre d'un projet interdisciplinaire (latin, français, éducation aux médias), nos élèves latinistes ont passé leur journée du 1er juin sur le [site gallo-romain des Bouchauds](#).

Le matin, ils ont visité l'espace d'interprétation pour étudier les différentes monnaies qu'on a retrouvé sur le site et comprendre le rôle politique qu'elles pouvaient avoir à travers la diffusion des images représentées. Ils ont ensuite découvert les vestiges d'un sanctuaire et d'un théâtre gallo-romain pouvant, à l'époque, accueillir jusqu'à 7 000 personnes.

L'après-midi, les élèves ont assisté à une intervention intitulée « Mots d'outre-temps » qui leur a permis d'en apprendre davantage sur l'évolution de la langue française ainsi que sur les nombreux liens étymologiques pouvant exister entre plusieurs langues. Ils ont également participé à un atelier visant à fabriquer des médaillons en argile qu'ils pourront conserver comme souvenirs de cette journée riche en découvertes.

Un grand merci aux animatrices pour leur accueil et pour les activités dont ont pu bénéficier les élèves.





